

Image not found or type unknown



comment faire reconnaître erreur médical

Par **toftof49**, le **25/08/2020** à **13:17**

Bonjour je suis atteint d'une spondylarthrite ankylosante depuis 2014 de nos jours suite à un traitement mes fonctions reinales ce sont endonmagés et suis dans l'obligation de faire de la dialyse. Ma question:comment faire reconnaître que cela vient du traitement.

Recevez mes salutations distinguées.

Par **P.M.**, le **25/08/2020** à **15:14**

Bonjour,

Il me semble que la toxicité rénale du traitement est connue...

Je pense qu'il faudrait contacter un expert près la Cour d'Appel...